



Wir sagen Danke!

Das neue Jahr hat begonnen. Es ist an der Zeit Danke zu sagen. Gemeinnützige Vereine, wie unsere, leben davon, tatkräftig unterstützt zu werden. Es freut uns sehr, so viele Helfer zu haben.

Unser besonderer Dank geht daher an:

- Peter für das qualitativ hohe Trainingsniveau bei beiden Vereinen

Außerdem bei Bushido Potsdam:

- Micha für die Finanzführung und fürs Training
- Christian K. für die Leitung und Organisation
- Anna für die Jugendarbeit
- Mario, Ehefrau Anke und Achim für die Versorgung bei gemeinsamen Turnieren



und bei Bushido Beelitz:

- Jens fürs Training, Unterstützung bei den Vereinsturnieren und der Begleitung beim Sommercamp
- Jansen und Stephan fürs Training
- Petra für die Öffentlichkeitsarbeit und das regelmäßige Schreiben des Newsletters
- Jansen für die Finanzführung
- Christian S. für die Leitung
- René für die Internetseite
- Anke für die Organisation des Sommercamps, die Jugendarbeit, den Facebook-Auftritt und fürs Training in Potsdam
- Torsten für den Aufbau/Abbau bei allen Turnieren, Werbung, Sponsorenarbeit
- Claudia und alle Helfer für den Aufbau/Abbau bei den Turnieren
- Ole für die Betreuung bei den Ranglisten
- Jule für die Unterstützung als Kampfrichter
- Christiane und Lorenz für das Schreiben der Urkunden
- Martina für die Begleitung beim Sommercamp und Organisation des Zumba-Kurses



Auf keinen Fall wollen wir vergessen:

- Unsere Kader, die uns so erfolgreich bei Turnieren repräsentieren
- unsere Sponsoren
- Dirk Karos (KDB) und Frau Uschner (Beelitzer Nachrichten) für die Veröffentlichung unserer Artikel
- alle Eltern und Vereinsmitglieder, die uns in unseren Turnieren immer wieder mit leckeren Speisen versorgen